

Supermercados, centros comerciales y viñas

● SMU eligió su directorio en 2024, pero en mayo de 2025 renunció Raúl Sotomayor, por lo que deberá votar una nueva mesa. Y las AFP han adquirido una cantidad de títulos que podrían llevarlas a elegir una mayor cantidad de representantes.

Según el informe de participación de las AFP y AFC en juntas y asambleas de 2024, elaborado por la Superintendencia de Pensiones, las gestoras eligieron en 2024 a dos representantes: Enrique Gundermann y Alejandro Danús.

A diciembre de 2025 las AFP contaban con un 26,83% de la compañía, muy por

sobre el 12% que poseían hace dos años.

En el caso de Parque Arauco la renovación de la mesa ocurre pues esta fue electa en 2023, donde las AFP eligieron a Ana Orellana Johnson con un 7,29% de las acciones de la compañía.

Actualmente el directorio cuenta con 9 miembros, y las AFP tienen una participación de 18,97%.

En 2023 Concha y Toro eligió a su actual directorio, el cual es presidido por Rafael Guilisasti. Este año deberá renovar su mesa. Las AFP tienen hoy un 8,2%, menos que el 12,84% que poseían hace tres años cuando eligieron a Janet Awad.